

BERITA TERBARU

Hadiri Partai Final Sepak Bola, Walinagari Darma Ira Putra Apresiasi Lubuk Basung All-Star Cup-3

Zul Abrar - AGAM.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 13, 2024 - 06:54



Agam – Walinagari Lubuk Basung, Darma Ira Putra, SE, MM Dt. Batuah hadir partai final Turnamen Sepak Bola Lubuk Basung All-Star Cup-3 di lapangan SMP 1 Lubuk Basung, Senin (12/08/24).

Walinagari Lubuk Basung, Darma Ira Putra, SE, MM Dt. Batuah menyebutkan

pada media sangat mengapresiasi kegiatan yang digelar oleh Lubuk Basung All-Star yang telah membawa nama baik Lubuk Basung, baik itu Pemerintahan Nagari Lubuk Basung maupun Pemerintah Kecamatan Lubuk Basung.

“Kami atas nama Pemerintahan Nagari Lubuk Basung sangat mensupport kegiatan Turnamen Sepak Bola Lubuk Basung All-Star Cup-3, karena dengan adanya iven-iven seperti ini bisa meningkatkan tali silaturrahi, terbangunnya rasa sportifitas dan bisa membuat masyarakat terhibur”, ujar Walinagari Lubuk Basung.

Walinagari Lubuk Basung menyebutkannya, kami mengucapkan terimakasih kepada Bupati Agam, Dr. Andri Warman, MM, Tokoh Masyarakat Agam, Dr (Hc) Martias Wanto, MM Dt. Maruhun, Perantau RKKL Jabodetabek dan panitia pelaksana serta seluruh elemen yang telah mensukseskan kegiatan Turnamen Sepak Bola Lubuk Basung All-Star Cup-3 pada tahun 2024 ini.

“Mudah-mudahan kegiatan ini terus berlanjut tiap tahun, dan kami dari Pemerintahan Nagari Lubuk Basung akan tetap mensupport”, tukas Walinagari dua periode ini.



Hadiah untuk juara pertama berupa trofi bergilir, trofi lepas dan tabanas sebesar Rp. 6.000.000 diraih oleh Arutani. Fc dan untuk pemenang kedua mendapatkan trofi lepas dan tabanas sebesar Rp. 2000.000 yang diraih oleh Lagoru.Fc. Untuk diketahui, Arotani.Fc sudah tiga kali menjadi juara pertama, sehingga berhak mendapatkan trofi bergilir secara permanen.

Selain Walinagari Lubuk Basung, Darma Ira Putra, SE, MM Dt. Batuah, hadir juga pada kegiatan ini Ketua Umum RKKL Jabodetabek, Yoswandi Lelo, Camat Lubuk Basung, Ricky Eka Putra, , Jorong Balai Ahad, David Ricard Zoni, MM dan para undangan lainnya.(Abrar)